

## 小島岳斗さんが箱根路を力走！

1月2日と3日に開催された「第102回東京箱根間往復大学駅伝競走」に東京農業大学4年の小島岳斗さん(城南中出身)が登場しました。小島さんは第5区を力走し、東京農業大学は総合18位となりました。小島さんは「ご声援いただき、ありがとうございました。結果的には満足のいく走りはできませんでしたが、とても貴重な経験ができたと思っています。社会人でも競技を継続するので、この経験を生かして、活躍できるよう頑張っていきたいと思います」と話してくれました。



第102回  
箱根駅伝

## 吉川幸子さんが紺綬褒章を受章されました！



吉 川幸子さん(旧姓柴崎さん、名古屋市)が紺綬褒章を受章され、1月16日に峯岸町長が褒章の記および木杯を伝達しました。紺綬褒章は、公益のため地方公共団体等へ私財を寄附した個人や団体に対して、国から授与されるものです。吉川さんは、令和6年12月に出身地である寄居町に私財を寄附した功績が高く評価され、今回の受章となりました。吉川さんは「身に余る光榮です。今後も大好きなふるさと寄居町への思いを胸に、未来ある若者への支援を続けていきたいと思います」と話してくれました。

町へ多額の  
私財を寄附

## 寄居町 消防団出初式開催！



1月18日にかわせみ荘グラウンドで、消防団出初式が行われました。当日は冬晴れの空の下、消防団員が一堂に会し、きびきびとした動作で点検を行い、日頃の訓練の成果を披露しました。津久井大雄団長は「一人一人が地域防災のリーダーとして、1件でも多くの災害を減らせるよう取り組むように」と団員に向けて話し、団員一同、今年一年の決意を新たにしました。また、峯岸町長からは「安全が確保されてこそ安心。過去の災害を教訓に、町民の安全を最優先で」と訓示があり、あらためて防火・防災への備えを誓いました。

寄居を守る！  
決意を新たに

## 野澤雅人さん、浅見侑正さん、奈良涼太郎さんが関東大会出場！

東 京都ほかで11月8日～16日に開催された「高円宮杯JFA第37回全日本U-15サッカー選手権大会関東大会」に、坂戸ディプロマツFC所属の野澤雅人さん(寄居中3年)、東松山ペレーニア所属の浅見侑正さん(寄居中3年)と奈良涼太郎さん(寄居中3年)が出場しました。坂戸ディプロマツFCは2回戦でジェフユナイテッド市原・千葉U-15に勝利しましたが、惜しくもベスト16で敗退。東松山ペレーニアはクラブ与野との初戦で惜しくも敗れました。



野澤さん



浅見さん



奈良さん

高円宮杯JFA  
第37回全日本U-15  
サッカー選手権大会  
関東大会

## 原口文仁さんの 最後の野球教室開催！

12月28日に寄居運動公園野球場で、原口文仁後援会主催による原口文仁さんの野球教室が開催されました。原口さんのプロ野球現役引退に伴い、後援会主催による最後の野球教室となった会場には、約60人の野球少年・少女が集まりました。子どもたちは、原口さんや社会人野球で活躍している選手から直接指導を受け、楽しいひとときを過ごしました。また、10月に役場1階展示スペースに原口さんのブースを設置したところ、町内外から原口さんへ160通もの「ありがとうのメッセージ」が寄せられました。メッセージは野球教室の閉会式で、峯岸町長から原口さんへ贈呈されました。町では、これからも原口さんの活動を応援ていきます。



ありがとう！  
原口文仁さん

